
EMENTA: Requeremos  informações  ao  senhor  Prefeito  Municipal,

através  da  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  informações

sobre  os  testes  Covid-19  realizados  no  município  de

Ribeirão Preto para complementação das informações do

Requerimento nº 3575 de 2021 de nossa autoria.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

O Coletivo Popular Judeti Zilli no uso de suas atribuições e na forma regimental requer ao senhor
Excelentíssimo Prefeito Municipal, através da Secretaria Municipal de Saúde, informações sobre os
testes Covid-19 realizados no município de Ribeirão Preto para complementação das informações
do Requerimento nº 3575 de 2021 de nossa autoria desenvolvido pelo Comitê de Enfrentamento e
Combate à Pandemia em Ribeirão Preto (CECP-RP).

REQUEREMOS:

Que o Senhor Excelentíssimo prefeito municipal, Sr. Duarte Nogueira, nos responda os seguintes
pontos a seguir:
 
Qual a média de dias para liberação dos resultados dos testes realizados por RT-PCR realizados pela
Prefeitura Municipal?

Qual o quantitativo de testes rápidos disponíveis (comprados, adquiridos, ou recebidos por doação)
no momento?

Qual  a  capacidade  de  testagem  para  Covid-19,  por  especificação  de  tipo  de  teste  (RT-PCR,
sorológico de anticorpo, Teste rápido de anticorpo, Teste rápido de antígeno) em relação ao número
de casos suspeitos por semana epidemiológica?

Quantos contactantes foram testados para cada caso confirmado (em média)?

Como é o fluxo de investigação de casos adotado pela Secretaria Municipal de Saúde para pacientes
que procuram o sistema público com suspeita de COVID-19?

Quais as orientações para realização de isolamento em caso de suspeita de Covid-19 e para seus
contactantes?

Quais os procedimentos para com os contactantes? É realizado algum contato? Teste? Orientação?
Há o acompanhamento dos contactantes? Como essas medidas são registradas?



Quais  a estratégia  está  sendo executada  pela  PM para o fluxo de exames  (coleta  e resultados)
realizados em fora do ambiente ambulatorial e laboratorial da PM?

Como está sendo realizado o gerenciamento da fila de espera por leitos Covid-19?

Qual foi o número  máximo e o número mínimo de pessoas na fila de espera por um leito Covid-19
no período em que a taxa de ocupação esteve acima de 95%?

 
Cordialmente,

                            Sala das Sessões, 08 de julho de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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